

La salle de sports enfin rénovée est rendue aux joueurs - Cintré



La salle de sports de la rue de Rennes avait déjà fait l'objet de plusieurs tranches de rénovations au cours des années passées. Le plafond, avec un éclairage plus performant, les murs, avec un revêtement de bois aggloméré plus isolant, les verrières, en PVC également isolées et surtout beaucoup plus lumineuses. Début décembre la tranche de réfection du sol s'est achevée.

Un sol bien refait

Désormais le sol est parfaitement plan. Les imperfections d'origine ont été supprimées. Puis il a été isolé par une mousse amortissante qui absorbe les chocs et rend les évolutions des joueurs plus confortables. Ensuite, une couche de contreplaqué a été posée par-dessus avant de coller le revêtement de lino qui constitue le sol apparent. Ce matériau est moins fragile que le PVC, mais des précautions seront tout de même à prendre, comme changer de chaussures pour jouer.

La salle reste multisport

Les marquages au sol ont été renouvelés. Ils sont de couleurs différentes, rouge, blanc et noir, ce qui apparaît un peu confus pour les non initiés. Ils sont destinés aux pratiquants du basket, ceux du tennis et ceux du badminton qui eux s'y retrouvent très bien.

Un règlement sera édicté

Pour garder le plus longtemps possible le sol en bon état, l'utilisation de la salle sera réglementée. Les chaussures utilisées devront être adéquates et débarrassées des graviers. Les élus décideront également de l'accès à d'autres activités de cette salle et des précautions à prendre pour éviter les détériorations comme par exemple avec les talons pointus ou les pieds de table. Une réunion d'information sera faite avec les associations intéressées.